

Von den grossformatigen Exponaten sehr beeindruckt

VADUZ – Gestern Nachmittag liessen sich Regierungschef Otmar Hasler und weitere Mitglieder der Regierung von Martin Frommelt durch die Ausstellung «Malerei in Email, auf Kupfer gebrannt» im Kunstraum Engländerbau führen. Sie zeigten sich von den grossformatigen Exponaten sehr beeindruckt und nutzten die Gelegenheit, mit dem Schaaner Künstler und dessen Kurator Florin Frick ins Gespräch zu kommen. Die Ausstellung im Kunstraum



Engländerbau dauert noch bis Sonntag, den 28. Oktober, und ist täglich ausser Montag geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Das Foto zeigt v. l.: Ursula Batliner-Elkuch, Rita Kieber-Beck, Martin Meyer, Martin Frommelt, Otmar Hasler und Florin Frick. (Red./PD)

*Volk*sb^la^{tt}

MITTWOCH, 17. OKTOBER 2007